

## **Personalratsvorsitzender Ludwig Fieger verabschiedet sich in den Ruhestand.**

Kelheim (KSK-KEH). Zum 31.12.2019 hat der Personalratsvorsitzende Ludwig Fieger die Kreissparkasse Kelheim verlassen. Fieger war von 2009 bis 2019 der Arbeitnehmervertreter des öffentlichen Kreditinstituts. Vor seiner Tätigkeit hat Fieger eine Ausbildung in der Sparkasse Abensberg absolviert – diese begann 1972 und endete 1975.

Im Rahmen seiner Sparkassenkarriere hat der gebürtige Kelheimer viele Geschäftsstellen kennengelernt. Dies war unter anderem die Filiale in Neustadt an der Donau von 1975 bis 1979 oder für sieben Jahre die Sparkasse in Bad Gögging – hier war Fieger Geschäftsstellenleiter.

1985 besuchte Ludwig Fieger den Kundenberaterlehrgang, später absolvierte er die den Ausbilderschein. Im Jahr 1990 übernahm der langjährige Mitarbeiter der Sparkasse die Stelle des stellvertretenden Leiters der Betreuungsguppe Kelheim sowie später die des Vermögensberaters im Teilmarkt Kelheim. Neben der Tätigkeit im Bereich der Kreissparkasse Kelheim war Ludwig Fieger seit Anfang der 90er Dozent und Prüfer an der Sparkassenakademie Bayern in Landshut.

Anfang der 2000er wurde Fieger zum Stellvertreter des Vertriebsdirektors bestellt. Bereits vier Jahre nach diesem Karrieresprung wurde Ludwig Fieger der Geschäftsstellenleiter der Hauptstelle Kelheim und in Personalunion stellvertretender Gebietsdirektor.

Verwaltungsratsvorsitzender und Landrat Martin Neumeyer sowie sein Stellvertreter Horst Hartmann bedankten sich für sein Wirken im Dienste der Sparkasse. Besonders hervorzuheben ist das Engagement Fiegers für die Mitarbeiter und die Belange aller Personalräte der bayerischen Sparkassen.

Kreissparkasse Kelheim  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Schäfflerstraße 3  
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer  
Telefon 09441 299-5595  
Fax 09441 299-5764  
niklas.neumeyer@  
kreissparkasse-kelheim.de

Januar 2020

Vorstandschef Dieter Scholz würdigte die Verdienste Ludwig Fiegers innerhalb der Kreissparkasse Kelheim und der bayerischen Sparkassenlandschaft. „Ein kontaktfreudiger, zuverlässiger, vertrauensvoller und freudestrahlender Kollege verlässt die aktive Sparkassenfamilie.“ Es gibt eine Vielzahl an Möglichkeiten sich innerhalb der Sparkassler zu treffen, wie zum Beispiel beim „Club55“ und anderen Betriebsveranstaltungen.

Der Vorstandsvorsitzende Dieter Scholz und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz überreichten den jetzt ehemaligen Personalratsvorsitzenden eine Vielzahl an Geschenken, die Fieger ausmachen: Wanderrucksack, Kompass, FC-Bayern Schal, Sparkassentrikot und ein Erinnerungsbild mit „Ludwigs-Eigenschaften“.

Die Belegschaft der Kreissparkasse Kelheim bedankt sich bei Ludwig Fieger für den unermüdlichen Einsatz zum Wohle aller Mitarbeiter: von Au in der Hallertau über Elsendorf nach Abensberg bis hin nach Bad Abbach und Altmannstein.



Verabschiedung des langjährigen Personalratsvorsitzenden Ludwig Fieger  
Bild: Kreissparkasse Kelheim, Johanna Stocker